

Gicofa amplía su presencia en la ciudad con nuevas instalaciones

Inaugura en La Menacha una nave de 10.000 metros cuadrados de superficie

CARMEN GONZÁLEZ / ALGECIRAS | ACTUALIZADO 06.05.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Cooperativa Farmacéutica del Campo de Gibraltar Gicofa, con 40 años de experiencia, tiene previsto reunir hoy a más de 600 personas con motivo de la inauguración de sus nuevas instalaciones ubicadas en el polígono de La Menacha. Se trata de 10.000 nuevos metros cuadrados equipados con sistemas de última generación totalmente automatizados y robotizados para la preparación de pedidos. Juan Crespo, su presidente, destacó ayer que el objetivo es utilizar todo su potencial y expandirse por toda Andalucía, algo que quiere hacer "tranquilamente y estudiando el mercado".

A seis millones de euros ha ascendido la inversión en esta nueva sede, el almacén más grande de los cuatro existentes. El presidente resaltó que la mejora que ello supone redundará en el ciudadano pues permitirá que el cliente pueda tener el medicamento en un plazo de diez minutos. "No va a haber esperas ni desabastecimiento", dijo.

Gicofa, que tiene además almacenes en La Línea, Puerto Real y Huelva, también extiende su ámbito de acción a Málaga y Sevilla. Juan Crespo destacó que la cooperativa, con el cien por cien de capital farmacéutico, factura 92 millones de euros al año. Igualmente resaltó que la empresa tiene una capacidad para servir 40.000 unidades al día con 1,5 millones de kilómetros anuales de recorrido en el reparto. La empresa aporta entre 300 y 500 empleos directos e indirectos.

El presidente de Gicofa apuntó que con las nuevas instalaciones, se prevé que en un plazo de entre tres o cuatro años se incremente la actividad actual hasta un 15 por ciento. Al mismo tiempo, la capacidad de almacenaje será de un dos mil por ciento más.

La cooperativa realiza también una importante labor de cara a la formación, tal y como destacó su presidente. "Nosotros tenemos interés de que tanto nuestro personal como el farmacéutico estén al corriente de las novedades". Así, organiza cursos en colaboración con la [Universidad de Granada](#). Este año se celebrará el octavo de los cursos de verano, mientras que también son ya cinco los cursos de doctorado que organiza tanto en Cádiz como en Algeciras. a estos se unen, mesas redondas, cursillos, charlas, todo un completo ámbito de formación farmacéutica, pero también actividades lúdicas.

El acto de inauguración comenzará con el corte de cinta con la presencia de autoridades, una visita y culminará con una cena y el espectáculo Sabores de Sara Baras.



El presidente de Gicofa, Juan Crespo.

ENCUESTA

1 de mayo. Día del trabajo. ¿Considera que se valoran suficientemente los derechos de los trabajadores?

Han contestado 178 personas

- No, hay que mejorar muchos aspectos
- Lo suficiente
- Sí, los derechos de los trabajadores están sobradamente defendidos

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

ENCUESTA

¿Cree usted que hay bastantes alternativas de ocio juvenil en Algeciras frente al botellón?

Han contestado 478 personas

- Sí, hay otras ofertas de ocio suficientes para todos
- No, faltan alternativas para la diversión de los más jóvenes

VOTAR

[Ver resultados](#)

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.